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compte-rendu de la réunion du 
bureau directeur du 3 avril 2023

Présent.e.s : Mmes Monique Ansquer, Marie-José Gaudefroy, Nathalie Lassalle & MM. Michel Laurent, Jean-Philippe Mennesson, David Peneau 
Philippe Pudelko

Absents : Mme Odile Dubus
Invité : M. Alain Desplaces

Ordre du jour : 
• Arbitrage
• Discipline
• Technique – PPF
• ETR
• Développement
• Finance
• Formation
• Évènementiel
• Ressources humaines
• Informations diverses

La séance débute à 18h05.

ARBITRAGE
> La responsable de la Cellule féminisation de la CTA a démissionné, Alain Desplaces président de la CTA propose Laïla Prime pour la remplacer. 

Laïla est déjà membre de la CTA.
 Le BD valide la proposition.

> Au niveau fédéral, l’accompagnateur d’école d’arbitrage va être obligatoire pour les championnats de France jeunes dès la prochaine manda-
ture, déjà le prévoir en amont

 La ligue projette de demander (pour les matches jeunes de son territoire) la présence d’un accompagnateur d’école d’arbitrage. Le club hôte 
accueille les juges-arbitres jeunes.

> La formation responsable de salle est suivie par quelques clubs qui ont envoyé plusieurs de leurs licenciés, mais pour l’instant peu de clubs se 
sentent concerné.

> Un rappel a été fait par la fédération. L’arbitrage étant une mission d’intérêt public, les arbitres ne peuvent arbitrer avec un hijab.

DISCIPLINE
> Démission de Pascal Coquelet (CD 95). Un remplaçant doit être trouvé. 
 En attendant les dossiers de discipline du comité 95 seront traités par la commission territoriale.

> Une convention existe entre le comité 75 et le comité 94 concernant la discipline.
 Une convention de même type devrait se mettre en place entre ces 2 comités pour la CRL.

CMCD 
> La CSR propose que pour un championnat en 2 phases, les points de pénalité de la saison précédente relative aux CMCD, seront enlevés par 

moitié sur les 2 phases de championnat.
 Le BD valide cette proposition qui sera rajoutée dans le projet CSR pour l’AG.

> Dans la CMCD votée à l’AG ligue 2022, des formations dirigeants pouvaient être offerte, mais les formations dirigeantes sont gratuites.
 Cette offre de formation doit évoluer.

> Il semble qu’il y a du retard dans la saisie des diplômes des entraineurs.
 La ligue va mettre les ressources nécessaires pour rattraper le retard.
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TECHNIQUE – PPF 
> PPF Féminin :

– Bon résultat de nos sélections sur les interligues féminins (3e et 7e place).
– Un rappel sera fait à l’encadrement sur le rôle d’éducateur et leurs responsabilités.
– Augmentation entre 7 et 10 % sur le CNSD de Fontainebleau.
– La convention médicale du CNSD a été signée la semaine dernière.

> PPF Masculin :
– Un poliste a démissionné du pole.
– La détection des 2008 a été faite.
– La détection des 2008 va se dérouler la semaine prochaine.

> PPF Beach :
– Un devis concernant les intercomités à la base de loisirs de Torcy est arrivé à la ligue.
 Le BD demande au salarié en charge de l’organisation de cet événement de demander des éclaircissement sur certaines lignes, notam-

ment la présence d’un agent de sécurité.

ETR
> La réunion de l'ETR s’est très bien passé, des pistes de travail ont été amorcées.

DÉVELOPPEMENT
> Premier Webinaire avec les clubs pour lancer la campagne ANS (les 3 axes sont les mêmes que l’année dernière).
 L’enveloppe globale a baissé de 64 K€.
 Le BD envisage de proposer au COPIL ANS de baisser l’enveloppe bonus.

> Pour bénéficier d’une subvention sur le handicap, il faut que le club soit inscrit sur le Handiguide https://www.handiguide.sports.gouv.fr.

> Le BD valide la prise en charge des arbitres lors du match de Handfauteuil du handiamo à Claye-Souilly.

> Sur la saison 2023-2024, au vu du nombre important de manifestations qui devront se dérouler sur le territoire francilien, le président de la 
fédération va solliciter le président de la ligue pour bénéficier de ressources humaines supplémentaires. 

> Communication fédérale sur le lancement des labels. 

FINANCES
> Une augmentation de la prise en charge des parents, concernant les pôles est envisagée.

> La clôture des comptes 2022 suit son cours.

FORMATION
> La préparation des formations parrallèles au Tiby U21 Val-d'Europe suit son cours.
 La communication a été faite auprès des clubs

> Certification QUALIOPI obtenue sans réserve (pour 2,5 ans). 
 Certains points (les conventions avec les autoentrepreneurs, les MAD, les indemnisations des jury…) sont à travailler .

> La subvention du conseil régional concernant la formation va être touchés dans son intégralité.

ÉVÈNEMENTIEL
> La préparation du tournoi Tiby U21 Val-d'Europe suit son cours.

> La préparation du tournoi international U20F de Meudon suit également  son cours.
 Budget de 84K€. Le dossier de demande d’aide à la région est en cours
 La convention vient d’arriver à la ligue.

> La préparation des finalités des championnats de France suit aussi son cours.
 Le dossier de demande d’aide à la région a déjà été envoyé.
 La convention a été signée avec la fédération lundi dernier.
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RESSOURCES HUMAINES
> Le stagiaire qui a commencé cette semaine, pour une durée de 8 semaines, va comparer les mutuelles à la suite de la forte augmentation de 

la mutuelle salariée actuelle.

INFORMATIONS DIVERSES
> Paris 92 s’est qualifié pour la finale de la coupe de France.
 Un club demande si la ligue va faire des commandes groupées pour des places lors des finalités coupe de France
 Philippe Pudelko précise que tous les clubs ont reçu de la fédération une proposition d’achat de places en janvier pour les finales.
 Mais la Ligue pourra faire une commande groupée selon les possibilités.

> Concernant les accessions fédérales, une proposition a été faite : chaque ligue aurait 2 montées de leur territoire au niveau national (2 mon-
tées en N2F, 2 montées en N3M). Certaines ligues (dont la ligue IDF) ne sont pas d’accord. Mercredi prochain, les présidents de ligue vont se 
rencontrer et travailler sur le sujet.

 Si un accord est trouvé, il sera proposé à l’AG pour être appliqué sur la saison 2022-2023.

> Démission du président du comité des Yvelines. C’est le Bureau Directeur du comité qui prend l’intérim avant que le CA (lors d'une réunion 
exceptionnelle) ne désigne un nouveau président pour finir le mandat.

> Remise des récompenses Elles de France, salle Playel, le 11 avril. La ligue sera représentée par sa Secrétaire Générale.

> AG du CROSIF le mercredi 18 avril à 19h30. La ligue sera représentée par sa Vice-Présidente en charge du développement.

Fin de la réunion à 20h14.

Prochaines réunions du BD programmées : 17/04, 2/05, 16/05, 30/05, 12/06, 26/06/2023
Prochaines réunions du CA programmées : 6/05 (visio), 20/05/2023
Prochaines réunions du CT programmées : 17/05/2023
Prochaines réunions du CD programmées : 15/04/2023
AG ligue : 17/06/2023

Philippe Pudelko
Président

Marie-José Gaudefroy
Secrétaire Générale


